Atrio del Leñor

"Amad a vuestros enemigos"

Jesucristo fué el primer hombre de toda la Historia que pronunció estas palabras. Todos sahemos amar al amigo, al que corresponde nuestro sincero aprecio. Ciertamente no hay en ello ningún mérito. Lo que requiere esfuerzo y vencimiento propio, es cumplir este mandato del Señor.

Nos está prohibido a quienes creemos en Dios, odiar a nadie. Amigos o enemigos, todos son hermanos nuestros. Si se impone la lucha o el castigo, luchamos o castigamos, pero no debemos odiar. Defenderemos con la vida nuestra Patria y nuestros ideales, pero jamás caeremos en rencorosas ven-

No debemos humillar al vencido. Hagamosle ver que anda errado, pero no nos venguemos de el. Si una solución tiene el mundo, ésta se hallará en el amor entre los hombres, jamás en su odio mutuo.

El alto espíritu de nuestro Movimiento, imbuído de estas verdades eternas, así lo afirma también, y así lo corroboran nuestros mayores

Jesucristo nos enseñó el camino rogando por los que le crucificaban. Nosotros, cumpliendo su doctrina amaremos a nuestros enemigos, porque comprendemos que no son más que unos pobres equivocados a los que debemos enseñar la verdad y el camino recto, y admitirles entre nosotros cuando acepten aquélla y quieran seguir éste.

G. G.



La mejor consigna

Ya tenemos para este 1.º de abril, Día de la Victoria, la mejor consigna. La ha dado el Caudillo ante miles de nuestros camaradas, que han renovado ante su presencia el fervor, el entusiasmo y, por encima de todo, la lealtad a Francisco Franco, que sigue siendo nuestro único Capitán.

Ha recordado el Caudillo en su discurso, la situación actual de Europa, en la que doce naciones se debaten bajo el comunismo. Y aunque con ello ha quedado bien claro a la luz del mundo, el porqué España se levantó en santa rebeldia contra aquellos que querian imponerlo en nuestra Patria, no por eso cesan los embates y las

campañas contra élla.

Ante la falta de espiritualidad que tiene hoy la crisis política mundial, tenemos la satisfacción y el orgullo de ser el pueblo que está regido por esta ulta cualidad que falta a los otros. Por esta fidelidad en su mejor y más noble herencia, al espíritu, Dios ha querido prode espiritualidad. barnos y afirmarnos, y, en nuestro sacrificio, hacernos más soberanos e independientes por deberlo todo a la fuerza aunada de los españoles.

Afán de hacer mejor y de servir mejor, es lo que nos pide el Caudillo, para superarnos más cada día. Ante las dificultades, los sacri- Dios nos escucha e ilumina. ficios y las penalidades, lancemos el «no importa», que fué lema de

los españoles en sus épocas de grandeza.

Nos dió el Caudillo la interpretación exacta, la falangista, del famoso trilema: Libertad, Igualdad y Fraternidad.

Libertad, sí, pero asentada sobre la seguridad social y subordinada al interés supremo de la Nación.

Igualdad, si, pero basada 'en la iusticia social.

Fraternidad, si, pero la que descansa en el sentido católico de la vida y en la iniqualable fraternidad cristiana.

Pero antes que todos estos derechos individuales de que tanto nos hablan desde fuera, estará siempre, para nosotros, el interés supremo de la Patria. Porque la Patria. creación de Dios asociada a nosotros por nacimiento y por la Historia, está formada por la aportación y el esfuerzo de las generaciones de españoles que nos precedieron y nos obligan a conservar esta tierra inmortal que nos legaron.

Sigamos, pues, alegres el camino. nos dice el Caudillo, aunque éste sea crudo y la cuesta fuerte, que más grandes sacrificios ofrecieron a la Patria, a través de la Historia, los que nos precedieron.

Y tengamos la seguridad que

¡VIVA FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!

Los Flechas de la Centuria «Carlos Godoy» en el Lantuario de Ntra. Lra. del Far

Tres escuadras de la Centuria «Carlos Godov» de esta Delegación, concurrieron, durante los días 21, 22,23y24 del pasado mes,al Albergue establecido en el Santuario de Ntra. Sra. del Far (San Felin de

Allí bajo la protección y amparo de la Virgen desarrollaron tres programas completos de campamento, revistiendo todos los actos el carácter de encendido espíritu y camaraderia que nos caracteriza. El último de estos días se pasó en marcha. Después de la diana y revista de habitaciones se procedió al desayuno, para emprender la marcha hacia el Santuario de Ntra. Sra. de la Salud.

El recorrido se cubrió en dos horas y media. En la Salud, prévias unas palabras de Rdo. D. Miguel Serra, Pbro., ses cantó una Salve de despedida y se hizo la comida, terminada la cual, se reemprendió la marcha a San Feliu de Pallarols para tomar el tren hasta Gerona y de allí a nuestra ciudad.

Mediando ya unos días de nuestro regreso, sentimos la nostalgia de aquellas horas pasadas, forjando nuestro cuerpo con sol y aires puros y nuestro espíritu en el calor de la hermandad falangista.

Apreciamos y estimamos el amor de los otros, pero en cosas de nuestra soberania seguimos seguros nuestro camino.

FRANCO.